

Presente Cuba en reunión sobre medio ambiente en Costa Rica



Foto: Citma

La Habana, 28 ene (RHC) Una representación de Cuba asiste en Costa Rica a la Sesión Especial por el Aniversario 40 del Foro de Ministras y Ministros de Medio Ambiente de América Latina y el Caribe, que concluye este viernes en San José, capital de Costa Rica, situada en el istmo de centro américa.

La Doctora en ciencia Adianez Taboada Zamora, viceministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) encabeza la misión al encuentro, de forma virtual y presencial, informó el organismo en una nota oficial.

Señaló que las delegaciones tratan asuntos relacionados con la manera de acelerar la implementación de la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, en medio de la recuperación económica y social post pandemia de la COVID-19, y cómo reforzar las alianzas y el financiamiento de la acción ambiental.

Además, el proceso de fortalecimiento de la cooperación regional frente a la triple crisis planetaria del cambio climático, la pérdida de biodiversidad y la contaminación.

CITMA agregó que Cuba mantiene su posición de contribuir a la colaboración en ese sentido con las oficinas regionales, mediante mayores recursos financieros y tecnológicos y de la Iniciativa Latinoamericana y Caribeña para el Desarrollo Sostenible.

También con el uso sustentable, al desarrollo de la biodiversidad y el aumento en el uso de fuentes renovables de energía en aras de lograr el control y la protección de los recursos naturales.

Incluso, mantener un llamado activo a la necesidad de acciones específicas, inclusivas, eficaces y con alcance regional y global, donde todos unidos marchen en la misma dirección para revertir el daño que padece la madre naturaleza, ecosistemas y poblaciones.

Este objetivo requerirá de la aplicación de la ciencia y la innovación, de muchos esfuerzos, los financieros y los tecnológicos, de acuerdo con la misma fuente.

Según especialistas, se prevé la adopción de decisiones sobre la concertación de políticas ambientales para la región, sus perspectivas a fin de contribuir a la sesión reanudada de la Quinta Asamblea de la ONU para el Medio Ambiente, por efectuarse el del 28 de febrero al dos de marzo próximo en Nairobi, Kenia, en África oriental.

La reunión propicia el dialogo sobre el futuro y el rol de este espacio político regional, con motivo del aniversario 50 del Programa de ONU para el Medio Ambiente, que ejerce la Secretaría del Foro desde su Oficina Regional en América Latina y el Caribe. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/284399-presente-cuba-en-reunion-sobre-medio-ambiente-en-costarica>



Radio Habana Cuba